Medio Ambiente investiga causas del incendio en Loma Miranda

Advierte que ningún daño a los recursos naturales quedará impune

A. de la Rosa/E. Fernández

BONAO. El Ministerio de Medio Ambiente informó que comenzó una investigación para determinar si el incendio ocurrido en Loma Miranda esta semana fue el resultado de manos criminales o un evento propio de la propia naturaleza.

La entidad reiteró que ningún daño a los recursos naturales quedará impune.

En varias ocasiones el ministro Orlando Jorge Mera ha dicho que en los incendios forestales de los últimos tiempos han actuado criminales y que se investigan cada uno de los casos.

"Al igual que en casos anteriores, una vez controlado el incendio forestal se inició una investigación profunda en compañía de otras instituciones, para determinar las causas que lo provocaron. Desde el Ministerio de Medio Ambiente reiteramos que ningún daño a los recursos naturales quedará impune", indica la entidad en una nota.

Informó que el incendio fue sofocado totalmente y que sólo queda una pequeña humareda que puede tardar varios días en desaparecer.

El ministerio agradeció la colaboración de miembros del Servicio Nacional de Protección Ambiental, en esta labor de preservar los recursos naturales del país.

¿Manos criminales?

El sacerdote católico Rogelio Cruz aseguró este jueves que se trató de un "crimen ecológico" provocado por manos criminales el fuego que afectó Loma Miranda.

Dijo que llama la atención que el siniestro se originó en las proximidades donde una empresa multinacional propone su explotación.

"Crea suspicacia que ese incendio comenzó cerca de la Manaclita, que es el punto de interés de Falcondo. No estoy acusando a nadie, solo digo que crea suspicacia", declaró.

El religioso pidió a las autoridades del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales que se haga una investigación con régimen de consecuencias.

Rogelio Cruz advirtió que no permitirá la explotación de Loma Miranda. Recordó que esa montaña es un patrimonio de los dominicanos y dominicanas que está protegido por una sentencia del Tribunal Constitucional (TC).

Sobre el hecho

El incendio se originó la tarde del miércoles en la sección Los Algarrobos, perteneciente a la provincia de La Vega, y fue extinguido por bomberos forestales y guardaparques de varios organismos estatales.



Vista del incendio en Loma de Miranda.

De manera preliminar, se informó que el siniestro afectó más de 50 tareas de área boscosa sembrada de árboles de distintas especies.

Sofocan fuego

Bomberos forestales y guardaparques de varios organismos estatales sofocaron anoche el incendio forestal registrado en la parte alta de Loma Miranda.

El fuego empezó próximo al mediodía del miércoles en la sección Los Algarrobos, perteneciente a La Vega, y fue extinguido más de cinco horas después.

De manera preliminar, se informó que el siniestro afectó más de 50 tareas de área boscosa sembrada de árboles de distintas especies. En los trabajos para sofocar los siniestros laboran bomberos forestales y guardaparques del Ministerio de Medio Ambiente, Servicio Nacional de Protección Ambiental (Senpa) y del Ejército de la República Dominicana.

Las autoridades informaron que iniciaron una investigación a los fines de determinar las causas que provocaron el incendio.

Durante el mes de enero se han reportado varios incendios en áreas boscosas del país.

Los lugares afectados son la Sierra de Bahoruco, y los parques nacionales José del Carmen Ramírez y José Armando Bermúdez, ubicados en las provincias de Santiago y San Juan. ●



Los representantes de las entidades certificadas.

Reconocen varias entidades trabajan por sostenibilidad

Sosteniblidad 3Rs entrega las certificaciones

Adalberto de la Rosa

SD. Los ministerios de Medio Ambiente e Industria y Comercio, junto a la firma Sostenibilidad 3Rs (Reducir, Reutilizar, Reciclar), realizaron la quinta entrega de la Certificación Sostenibilidad 3Rs a 18 instituciones vinculadas al medio ambiente.

La actividad fue encabezada por Ginny Heinsen, representante de Sostenibilidad 3Rs; el viceministro de Medio Ambiente, José Ramón Reyes; y el ministro de Industria y Comercio, Víctor "Ito" Bisonó.

En esta ocasión fueron reconocidas 18 organizaciones nacionales con un total de 46 certificaciones. Certificando por tercera ocasión las empresas Gildan y E.T. Heinsen.

Ginny Heinsen dijo que se sienten muy agradecido por el esfuerzo de todas las organizaciones que los acompañan en el proceso del cumplimiento y las normas de las leyes dominicanas con respeto al medio ambiente.

"Ustedes, las organizaciones aquí presentes, maceren un aplauso porque van más allá de esperar que vayan a fiscalizarlos, ustedes son ejemplo de cumplimiento y por esos los felicito y los aplaudo".

Indicó que el año pasado Sostenibilidad 3Rs fue reconocida por el Consejo Nacional de la Empresa Privada y las Naciones por el programa de certificación como una iniciativa prometedora y eso lo hemos lo hemos logrado por la respuesta de ustedes.

Por su lado, el viceministro de Medio Ambiente, José Ramón Reyes, destacó el nivel de conciencia de instituciones que luchan por una cultura medioambiental.

"Esto significa que la cultura de vivir en un medioambiente limpio y saludable se está convirtiendo en una cultura que permea todo el ámbito nacional, para beneficio de toda la población y de quienes nos visitan principalmente en calidad de turistas", dijo Reyes.

Entre las instituciones certificadas estuvieron la Asociación Cibao de Ahorros y Préstamos, la Asociación Popular de Ahorros y Préstamos, el Cuerpo Especializado De Control De Combustible (CECCOM), el Banco Popular Dominicano, DP World, Hispaniola Freight Service, Mediterranean Shipping Company, Plásticos Multiform. Por primera vez fueron certificadas AFP Crecer, Banco Santa Cruz y Helados Bon.

En la actividad participaron el director Regional de la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA), Takayuki Kondo; Yves Ferreira, director del Ban-Europea Inversiones (BEI); Mariano Briceño y Elia Briceño, representantes del Grupo Bak; Patricia Mejía, viceministra de Gestión de Destinos del Ministerio de Turismo; v Ángel David Taveras Difo, director del Organismo Dominicano de Acreditación.

NOS MUDAMOS

Esso República Dominicana SRL comunica a todos sus relacionados que a partir del Lunes 31 de enero de 2022 estaremos ubicados en el piso 14 de la Torre Acrópolis en la avenida Winston Churchill.

Pueden seguir contactándonos a nuestros teléfonos 809-565-6611.

